
12TH SUNDAY IN ORDINARY TIME: CALMING THE STORM, FR. JOSEPH 
SEBASTIAN CMI 

The shore unseen, waves roar around, the boat so feeble, but He is mighty. 

Today we see a titanic experience of the disciples. It’s not a made-up situation, it is seriously, 
really dangerous. It’s not an emotional, or psychological danger, it’s not a phobia of heights, 
depths, water, or alone. It's truly a real-life situation. Going to lose a life. They need 
immediate action to be saved. Those who are experienced also were even unable to help. At 
least 13 people were in the boat and some other boats also followed and half of them were 
fishermen, they had seen from a young age the lake, boat, wind, storm, etc. They know how 
to handle such a situation, but now everything is out of control. They also heard about the 
myth of sea monsters Psalm 104:25-26 about Leviathan and the book of Job 40:15-24 about 
Behemoth, etc., it terrified them 

A very familiar sea had turned into a terrifying sea. All of them are experts with sea 
experience, but still, they couldn’t handle the situation. They needed the help of Jesus to 
handle their life. Life gives us many unexpected experiences. Sometimes we think we can 
manage our lives, but we are not able to. It may be a financial problem, relationship issues, 
or a health concern that upsets us. We don’t know how to handle it. An easy way to handle 
it is to ask Jesus to help us. In this chapter and the next chapter, we see that Jesus has power 
over nature, sickness, death, and demonic spirits. 

Mark was not an apostle. He was an evangelist and was with Peter. Peter gave details about 
the cushion etc., because it was Peter's boat and his cushion. Mark’s emphasis on Jesus’ 
wondrous works helps him to reveal Jesus' true Messianic identity. Throughout Mark's 
Gospel Jesus works miracles as a sign of head-on engagement with the forces of sin and evil 
in this world. In the miracle stories, Jesus's unequivocal triumph over these forces verifies 
His true nature – Son of God as well as Son of Man – and reveals His identity as the Messiah 
of God without claiming the Name, yet. The miracle of the stilling of the sea is described in 
Mark for the same purpose. By describing this miracle, Mark also assures the first-century 
believers that nothing can harm the Church as long as the risen Lord is with them. Mark's 
audience in Rome in the 60s A.D. surely felt swept by uncontrollable storms as they faced 
the persecution by Emperor Nero during which both Peter and Paul were probably martyred. 
Mark presents the person of Jesus as in control of the forces of chaos, and hence able to calm 
the storms, which threaten to overturn the community of the Church. 

The Sea of Galilee is a lake, more than six hundred feet below sea level. It is smaller than 
Lake Tahoe. I had a similar experience on the day of the Eucharistic Pilgrimage on May 24, 
last month. I traveled to the North Shore. It took 3 hours to reach, and it was windy and 
bumpy. I was really scared, because that was my first experience on the lake. The Sea of 
Galilee is a lake that is thirteen miles long from north to south, and eight miles broad from 
east to west at its widest. It is 43 meters in depth, and has 65 square miles of surface area. 
Our Lake Tahoe is 22 miles long and 12 miles wide with 72-miles of shoreline. It is 500-
meters deep, 1648 feet, with a total of 192 square miles of surface area. The Sea of Galilee is 



notorious for its sudden storms, despite the fact many of the disciples are themselves 
fishermen, and thus, presumably, are familiar with the turbulent moods of the lake. It is they 
who grow terrified and panicky, while Jesus, the landsman, serenely sleeps in the stern. 
Unable to control their fears, the disciples wake Jesus up, accusing him of disregarding their 
safety. Jesus's response is immediate.  On waking, Jesus attends first to the physical danger 
confronting them, rebuking the wind and commanding the sea, “Peace! Be still!" These are 
the same words Jesus used to exorcise and banish the demon at the beginning of Mark's 
Gospel (1:25). The words are a direct order, demonstrating Jesus's power over destructive 
forces within (1:21-28) and forces outside (4:35-41). Jesus' words here result in an 
instantaneous calm falling over the sea. This miracle proves that Jesus is master of the natural 
world, able to control the mysterious, humanly untamable side of creation. 

In Mark Chapter 5 we see Jesus entering the area of gentiles and healing a man possessed 
with a legion of demons. The name legion, a legion is many soldiers in the Roman army, is a 
group of demons here that are being referenced. This demonic spirit was trying to obstruct 
entrance preventing the exorcism by Jesus. 

Jesus stills the storm as if exorcising a demon in much the same way he does in many of 
Mark's miracle stories.  That is the whole point of the story: Nothing could harm the 
disciples while Jesus was with them. Many people have found great comfort in sensing 
Jesus’ constant presence in the most difficult and dangerous crises. Is Christ asleep? We 
might often be tempted to think so when we sit helplessly watching the sufferings of a loved 
one, or in the face of personal tragedy, or in times of depression or natural disaster. In such 
moments we instinctively turn to God, and yet sometimes we don’t find Him or He seems 
far away, apparently busy with other matters. But in our Gospel passage today, Jesus does 
still the storm. And that’s just it, Jesus DOES still the storm -- not all storms forever, but each 
storm, individually, at the right moment, just when calming is needed. 

In Matthew chapter 8 narrated the same incident, after calming the sea he spoke to the 
disciples calling them people of little faith, he did not say of no faith, you have faith but that 
is not sufficient to overcome such difficult situations in life. In order to improve faith, there is 
a shortcut, look back to your life count the storms you faced in the past, and see how Jesus 
helped you to overcome them, he made the impossible possible. What is your present-day 
storm, we all have a stormy situation, have you forgotten everything he had done for you? 

Being with Him, or He is with us, does not give assurance that we are out of problems or 
there will be no problems in our lives. There will always be issues and problems, but he will 
help us to overcome them, and come to the other side of the issues. We must learn how to 
wake him up by always praying. He will calm your waters. We are always in our boat, but we 
don’t feel we always have to be in touch with him to feel his presence. He is at rest. When 
there are storms and problems we call him, so that we can rest with him amid the struggles. 
He will take care of us. May God bless you. Amen. 

 The shore unseen, waves roar around, the boat so feeble, but He is mighty. 



DOMINGO XII DEL TIEMPO ORDINARIO: CALMAR LA TORMENTA, FR. JOSÉ 
SEBASTIÁN CMI 

La orilla no se ve, las olas rugen, la barca es muy débil, pero Él es poderoso. 

Hoy vemos una experiencia titánica de los discípulos. No es una situación inventada, es muy 
peligrosa. No es un peligro emocional, ni psicológico, no es fobia a las alturas, a las 
profundidades, al agua o a la soledad. Es realmente una situación de la vida real. Voy a perder 
una vida. Necesitan una acción inmediata para ser salvos. Los que tienen experiencia 
tampoco pudieron ayudar. En el bote iban al menos 13 personas y también lo seguían 
algunos otros botes y la mitad de ellos eran pescadores, habían visto desde pequeños el lago, 
el bote, el viento, la tormenta, etc. Ellos saben cómo manejar tal situación, pero ahora todo 
está fuera de control. También escucharon sobre el mito de los monstruos marinos Salmo 
104:25-26 sobre Leviatán y el libro de Job 40:15-24 sobre Behemoth, etc., les aterrorizó. 

Un mar muy familiar se había convertido en un mar aterrador. Todos ellos son expertos con 
experiencia en el mar, pero aun así no pudieron manejar la situación. Necesitaban la ayuda 
de Jesús para manejar su vida. La vida nos regala muchas experiencias inesperadas. A veces 
pensamos que podemos gestionar nuestra vida, pero no somos capaces. Puede ser un 
problema financiero, problemas de relación o un problema de salud que nos molesta. No 
sabemos cómo manejarlo. Una manera fácil de manejarlo es pedirle a Jesús que nos ayude. 
En este capítulo y el siguiente, vemos que Jesús tiene poder sobre la naturaleza, la 
enfermedad, la muerte y los espíritus demoníacos. 

Marcos no era un apóstol. Era evangelista y estaba con Pedro. Pedro dio detalles sobre el 
cojín, etc., porque era la barca de Pedro y su cojín. El énfasis de Marcos en las maravillosas 
obras de Jesús le ayuda a revelar la verdadera identidad mesiánica de Jesús. A lo largo del 
Evangelio de Marcos, Jesús obra milagros como señal de compromiso frontal con las fuerzas 
del pecado y del mal en este mundo. En las historias de milagros, el triunfo inequívoco de 
Jesús sobre estas fuerzas verifica su verdadera naturaleza –Hijo de Dios así como Hijo del 
Hombre– y revela su identidad como el Mesías de Dios sin reclamar el Nombre todavía. 
Marcos describe el milagro del calmamiento del mar con el mismo propósito. Al describir 
este milagro, Marcos también asegura a los creyentes del primer siglo que nada puede dañar 
a la Iglesia mientras el Señor resucitado esté con ellos. La audiencia de Marcos en Roma en 
los años 60 d.C. seguramente se sintió arrastrada por tormentas incontrolables al enfrentar 
la persecución del emperador Nerón durante la cual tanto Pedro como Pablo probablemente 
fueron martirizados. Marcos presenta a la persona de Jesús como quien controla las fuerzas 
del caos y, por tanto, capaz de calmar las tormentas que amenazan con derribar la 
comunidad de la Iglesia. 

El Mar de Galilea es un lago situado a más de seiscientos pies bajo el nivel del mar. Es más 
pequeño que el lago Tahoe. Tuve una experiencia similar el día de la Peregrinación 
Eucarística el 24 de mayo del mes pasado. Viajé a la costa norte. Tardamos 3 horas en llegar 
y hacía viento y había baches. Tenía mucho miedo porque esa era mi primera experiencia 
en el lago. El Mar de Galilea es un lago que mide trece millas de largo de norte a sur y ocho 



millas de ancho de este a oeste en su parte más ancha. Tiene 43 metros de profundidad y 65 
kilómetros cuadrados de superficie. Nuestro lago Tahoe tiene 22 millas de largo y 12 millas 
de ancho con 72 millas de costa. Tiene 500 metros de profundidad, 1648 pies y un total de 
192 millas cuadradas de superficie. El Mar de Galilea es famoso por sus tormentas repentinas, 
a pesar de que muchos de los discípulos son pescadores y, por lo tanto, presumiblemente, 
están familiarizados con los estados de ánimo turbulentos del lago. Son ellos los que se 
aterrorizan y entran en pánico, mientras Jesús, el hombre de tierra, duerme serenamente en 
la popa. Incapaces de controlar sus miedos, los discípulos despiertan a Jesús, acusándolo de 
ignorar su seguridad. La respuesta de Jesús es inmediata. Al despertar, Jesús atiende 
primero al peligro físico que enfrentaban, reprendiendo al viento y ordenando al mar: “¡Paz! 
¡Estate quieto!" Estas son las mismas palabras que Jesús usó para exorcizar y desterrar al 
demonio al comienzo del Evangelio de Marcos (1:25). Las palabras son una orden directa, 
que demuestra el poder de Jesús sobre las fuerzas destructivas internas (1:21-28). y fuerzas 
externas (4:35-41). Las palabras de Jesús aquí resultan en una calma instantánea que cae 
sobre el mar. Este milagro prueba que Jesús es el amo del mundo natural, capaz de controlar 
el lado misterioso y humanamente indomable de la creación. 

En Marcos Capítulo 5 vemos a Jesús entrando al área de los gentiles y sanando a un hombre 
poseído por una legión de demonios. El nombre legión, una legión son muchos soldados en 
el ejército romano, es un grupo de demonios a los que se hace referencia aquí. Este espíritu 
demoníaco intentaba obstruir la entrada impidiendo el exorcismo de Jesús. 

Jesús calma la tormenta como si exorcizara un demonio de la misma manera que lo hace en 
muchas de las historias de milagros de Marcos. Ese es el punto central de la historia: nada 
podría dañar a los discípulos mientras Jesús estuviera con ellos. Muchas personas han 
encontrado un gran consuelo al sentir la presencia constante de Jesús en las crisis 
más difíciles y peligrosas. ¿Está Cristo dormido? A menudo podemos sentirnos tentados 
a pensar así cuando nos sentamos impotentes a observar el sufrimiento de un ser querido, o 
ante una tragedia personal, o en tiempos de depresión o desastre natural. En esos momentos 
instintivamente acudimos a Dios y, sin embargo, a veces no lo encontramos o parece lejano, 
aparentemente ocupado en otros asuntos. Pero en nuestro pasaje del Evangelio de hoy, 
Jesús calma la tormenta. Y eso es todo, Jesús calma la tormenta, no todas las tormentas para 
siempre, sino cada tormenta, individualmente, en el momento correcto, justo cuando se 
necesita calma. 

En Mateo capítulo 8 narró el mismo incidente, después de calmar el mar habló a los 
discípulos llamándolos personas de poca fe, no dijo de no fe, tenéis fe pero eso no es 
suficiente para superar situaciones tan difíciles de la vida. Para mejorar la fe, hay un atajo, 
mira hacia atrás en tu vida, cuenta las tormentas que enfrentaste en el pasado y mira cómo 
Jesús te ayudó a superarlas, hizo posible lo imposible. ¿Cuál es tu tormenta actual? Todos 
tenemos una situación tormentosa, ¿has olvidado todo lo que había hecho por ti? 

Estar con Él, o Él está con nosotros, no da seguridad de que estemos fuera de los problemas 
o que no habrá problemas en nuestras vidas. Siempre habrá cuestiones y problemas, pero él 
nos ayudará a superarlos y a llegar al otro lado de las cuestiones. Debemos aprender a 



despertarlo orando siempre. Él calmará tus aguas. Siempre estamos en nuestro barco, pero 
no sentimos que tengamos que estar siempre en contacto con él para sentir su presencia. 
Está en reposo. Cuando hay tormentas y problemas lo llamamos, para que podamos 
descansar con él en medio de las luchas. Él cuidará de nosotros. Que Dios te bendiga. Amén. 

 La orilla no se ve, las olas rugen, la barca es muy débil, pero Él es poderoso. 


